



'No me quiero meter, ya le dicen a Moreno Amlito'

# Defiende a 'Alito' y culpa a medios

Dice Presidente que periodistas no reportan pleito interno panista

CLAUDIA GUERRERO  
Y ROLANDO HERRERA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador acusó ayer a los medios de comunicación de cargarse en contra del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno.

Durante su conferencia mañanera, el Mandatario fue cuestionado sobre la solicitud de desafuero que pesa contra el líder del tricolor y que quedó pendiente de resolverse en la Cámara de Diputados.

Inicialmente, advirtió que prefería no involucrarse en el tema, porque ya hay quienes lo han vinculado con el polémico "Alito".

"En eso ya no me quiero meter, ya no, después me echan la culpa a mí de todo, ya no le dicen ¿Cómo le dicen al señor Moreno? Alito, si no le llaman Amlito", soltó.

"No, no meternos en eso, es respetar, tiene sus diferencias internas los partidos".

Sin embargo, el Jefe del Ejecutivo finalmente decidió opinar y consideró que en la mayoría de las publicaciones sobre el pleito interno del PRI, que involucra a actores como Manlio Fabio Beltrones, las críticas son contra Moreno.

"Nada más es con Alejandro Moreno y un grupo. El pleito es Moreno con Manlio, que se están dando ahí sus llegues, ahí entre ellos y es lo que sale", expresó.

"En ese pleito interno, no es que esté a favor de Moreno, pero los medios están cargados contra de él, la mayoría".

En agosto de 2022, la Fiscalía de Campeche presentó una solicitud de desafuero contra Moreno, acusado por delito de enriquecimiento ilícito. Sin embargo, al cierre de sus trabajos, la Sección Instructora de la Cámara de Diputados dio a conocer que la petición prácticamente nunca llegó a sus manos.

Ayer, López Obrador también reprochó que se difunda más información sobre la confrontación interna que protagonizan los priistas y no sobre los pleitos, disputas y acusaciones en el PAN.



“No hay ‘parejura’, porque se están peleando los del PAN igual ó más, pero ahí no dicen mucho,” se quejó.

“Pero también eso está interesante y es normal en una democracia, también, no es para alarmarnos, pero a lo mejor la gente no se entera porque los medios se cargan”.

López Obrador pidió a su equipo que proyectara el segmento de un programa del canal Atypical, dirigido por el publicista Carlos Alazraki, en el que el ex panista Javier Lozano se burló del ex Presidente Vicente Fox y del dirigente nacional del blanquiazul, Marko Cortés, quienes intentaron, sin éxito, viajar a Venezuela como observadores de las elecciones.